

Riot'rio



Nuancenreicher Jazz mit Rock- und Plopelementen

Die junge Formation mit Thibaud Thomas am Schlagzeug, Felix Trippel an den Tasten und Raphael Gass am Bass strebt mit ihren Eigenkompositionen und Arrangements nach musikalischer Innovation. Inspiriert von Bands wie „Gogo Penguin“ oder „The Bad Plus“ schrecken sie auch vor Covers aus den 90ern, konstruierten Unisonopassagen oder Kompositionen mit Quartz – Weckern nicht zurück. Nebst ihrem Background als langjährige Instrumentalisten runden eine sensible Fragilität und eine offene Neugierde das Profil der drei Improvisatoren ab – immer gespickt mit einer gesunden Prise Schalk und Selbstironie. Die Musik von Riot'rio lädt zum musischträumerischen Roadtrip ein, dessen Bann man sich nicht so leicht entziehen kann.

Kurz Biographie Musiker



Felix Trippel ist in der Ostschweiz aufgewachsen und lebt heute in Winterthur. Von 2012 bis 2017 studiert er Klavier an der Hochschule Luzern - Musik, Departement Jazz u. a. bei Chris Wiesendanger, Hans Feigenwinter und Hanspeter Pfammatter. Als Nebeninstrument studiert er Kontrabass bei Bobby Burri und Christian Weber. Er studiert ein Semester lang in Barcelona an der Escuela Superior de Música de Cataluña bei Albert Bover und schliesst sein Studium im Sommer 2017 mit dem Titel Master of Arts in Music Major Performance Jazz Klavier ab. Er konzentriert sich auf seine aktuellen Projekte (RioT'Rio und sein Soloprogramm). Daneben ist er in diversen Projekten als Sideman tätig (Trigger Concert Big Band, Flraigzeug, Schweizerhof Luzern Tanzorchester). An der Musikschule Prova (Winterthur) und an der Musikschule erteilt Felix Trippel Klavierunterricht für Anfängerinnen und Fortgeschrittene.



Raphael Gass aufgewachsen im Thurgau und wohnhaft in Luzern spielt seit seinem dreizehnten Lebensjahr E-Bass. Von 2016 bis 2021 studierte er an der Hochschule Luzern Musik, wo er einen Master in Musikpädagogik mit Hauptfach E-Bass erlangte. Ab dem Jahr 2010 spielte er in verschiedenen Formationen, mit welchen er Bühnen in der Schweiz, Deutschland, Italien und der Slowakei bespielte. Seit Abschluss des Studiums konzentriert Raphael sich nebst dem Unterrichten von E-Bass und E-Gitarre an zwei Musikschulen vor allem auf vier fixe Formationen (The Bedroom Soul Club, Sister Hollow, RioT'rio und Soda). Im Frühjahr 2022 residierte er in Berlin, um mit Studierenden der HfS Ernst Busch ein multimediales Theaterprojekt zu realisieren, bei welchem er die Bühnenmusik komponierte und spielte.



Mit neun Jahren lernt **Thibaud Andreas Dominic Thomas** zuerst das Klavier durch seinen Grossvater kennen, der ihm Take Five auf dem Klavier vorspielt und ihm ein grosses musikalisches Erbe hinterlässt. Dies öffnete seine Ohren und er begann klassischen Klavierunterricht in der Villa Metteln in Muri zu nehmen. Im Alter von 14 Jahren entdeckte er das Schlagzeug für sich. Bis zu seinem achtzehnten Lebensjahr erhielt er Unterricht in der Villa Mettlen. Parallel zu Projekten von der Villa Mettlen spielte er bei verschiedenen Projekten des Gymnasiums Hofwil, an dem er 2014 seine Matur im Schwerpunkt fach Musik abschloss. 2016 begann Thibaud sein Studium an der Hochschule der Künste in Luzern, wo er im Hauptfach Jazzschlagzeug bei Norbert Pfammatter, Dominik Burkhalter und Marc Halbheer. 2023 schliesst er den Master in Musikpädagogik ab. Er ist Gründungsmitglied der Mundartband „Haubi Mieti“, bei welcher er als Arrangeur, Perkussionist und Schlagzeuger tätig ist, trommelt leidenschaftlich in den Jazzformationen Juste und RioT'rio und spielt seit 2014 beim Grossprojekt Cellobass.

Videoclip - Release Januar 2025

Videoclip handmade zu unserem Song Exspectata dies aderat —>

[Hier gehts zum Youtube-Video](#)

2025 Single Release „Momentum“ Herbst 2024

Live Mitschnitt von unserem Konzert im alten Stadthaus in Winterthur —> [Spotifylink](#)

Frühlingstour 2025

22.2.2025 SA Live im Feilenhauer, Winterthur 20:00

1.3.2025 SA Kult-X, Kreuzlingen 20:00

15.3.2025 SA Vernissage „Clits & Codes“, Emmen 18:00

9.5.2025 FR Dimensione, Winterthur 20:00

10.5.2025 SA Kulturwerk, Sursee

23.5.2025 SA Goldener Dachs, Weinfelden 20:15

EP - Release Herbst 2023

Im Herbst 2023 haben wir unsere EP releast. —> [Spotifylink](#)

Vergangene Konzerte 23/24

6.7.24 Altes Stadthaus Winterthur

2.7.24 Vernissage Kunstkluster Zug

15.12.23 Dimensione Winterthur

09.09.23 Vernissage Weinfelden mit Mario Baronchelli „RAUM ZEIT MENSCH LICHT“

08.09.23 Vernissage Zug „Transformation“

03.09.23 Stadtpark Bern

17.06.23 Vernissage Kunstschule Luzern, Kriens

10.05.23 Ginial Bar Romanshorn

10.09.2022 Meilemer Jazznächte

02.6.2022 Campus Südpol Hochschule Luzern

20.5.2022 Villa Enge Zürich

Sonstige Links

[Instagram](#)

<https://www.youtube.com/watch?v=qV8Fjj7VjA0>

https://www.youtube.com/watch?v=l_rKjyiySeo

<https://www.felixtrippel.ch/rio-trio>

<https://www.facebook.com/profile.php?id=100078726437631>